
ЕРЖДАЮ  
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ПРОТОКОЛ

заседания комиссии по подготовке и проведению общественного 
обсуждения экологического доклада по стратегической экологической 

оценке градостроительного проекта общего планирования 
«Генеральный план г. Барановичи».

Комиссия, созданная распоряжением Барановичского городского 
исполнительного комитета от 31 декабря 2021 г. №  114-р «О создании 
комиссии по проведению общественного обсуждения экологического 
доклада по стратегической экологической оценке», в составе: 
Председатель комиссии:
Тихно Д.В. -  заместитель председателя Барановичского горисполкома; 
Секретарь комиссии:
Евсеев О.Н. -  заместитель начальника управления архитектуры и 
градостроительства Барановичского горисполкома;
Члены комиссии:
Полуянчик В.М. - начальник управления архитектуры и 
градостроительства Барановичского горисполкома;
Александрович В.В. -  главный врач ГУ «Барановичский зональный 
центр гигиены и эпидемиологии»;
Загурский О.А. -  начальник Барановичской горрайинспекции природных 
ресурсов и охраны окружающей среды.

Рассмотрела материалы общественных обсуждений экологического 
доклада по стратегической экологической оценке градостроительного 
проекта общего планирования «Генеральный план г. Барановичи», 
проведённых Барановичским городским исполнительным комитетом в 
период с 19.01.2022г. по 18.02.2022г.

Уведомление о начале процедуры общественных обсуждений 
отчета об экологическом докладе по стратегической экологической 
оценке градостроительного проекта общего планирования «Генеральный 
план г. Барановичи» (далее - доклад СЭО) было опубликовано в газете 
«Наш край» №5 от 19 января 2022 г. и на официальном интернет-сайте



Барановичского городского исполнительного комитета в разделе 
«Общественные обсуждения» (http://www.baranovichi-gik.gov.by).

В установленные законодательством сроки в Барановичский 
городской исполнительный Комитет заявления от общественности о 
необходимости проведения собрания по обсуждению доклада СЭО не 
поступили.

В период проведения общественных обсуждений, поступило одно 
письменное замечание и (или) предложение по докладу СЭО от Эколого
краеведческого общественного объединения «НЕРУШ ».

Комиссия, рассмотрев все замечания и предложения, поступившие 
в ходе проведения обсуждений доклада СЭО

РЕШ ИЛА:
1. Общественные обсуждения экологического доклада по 

стратегической экологической оценке градостроительного проекта 
общего планирования «Генеральный план г. Барановичи» считать 
состоявшимися.

2. Включить в отчет об экологическом докладе по
стратегической экологической оценке материалы общественных 
обсуждений и в состав проектной документации направить на 
государственную экспертизу в порядке, установленном действующим 
законодательством
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